



5 Pièces

166 m²

Réf. V1605MGS

998 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un quartier résidentiel recherché entre Mougins et Valbonne, cette belle villa familiale séduit par ses volumes généreux, sa luminosité et ses prestations de qualité. Le cœur de la maison s'organise autour d'une vaste pièce de vie baignée de lumière, sublimée par un plafond cathédrale, et d'une grande cuisine ouverte qui invite à la convivialité. La villa dispose de quatre chambres, de deux salles de bains, ainsi que de nombreux espaces annexes très appréciés au quotidien, tels qu'une buanderie, une cave et un garage. À l'extérieur, le terrain de 1 988 m² accueille ...

Ideally located in a sought-after residential area between Mougins and Valbonne, this beautiful family villa will seduce you with its generous volumes, luminosity and quality appointments. The heart of the house is organized around a vast living room bathed in light, sublimated by a cathedral ceiling, and a large open kitchen that invites conviviality. The villa has four bedrooms and two bathrooms, as well as a laundry room, cellar and garage. Outside, the 1,988 m² flat plot features a superb pool area with pool house, heated saltwater pool and shutter security, all in a peaceful, green ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

